
 

 

REQUERIMENTO Nº 175/11 
De Informações 

 
“Referentes à pinguela existente sobre 

o Córrego Mollon, que liga a Avenida 

Porto Ferreira com a Rua Araras, no 

bairro São Joaquim”. 

 

Considerando-se que, inúmeros munícipes procuraram por este 

vereador solicitando providências no sentido de proceder com melhorias na 

pinguela acima mencionada e;  
 
Considerando-se que, os moradores do bairro e adjacentes 

estão encontrando grandes dificuldades para se locomoverem para outros 

bairros, para chegarem aos seus destinos, sejam eles a UBS mais próxima ou 

a escola de seus filhos,   

 

Considerando-se que, segundo informações existem duas vigas 

de concretos no departamento responsável, locado em sua devida secretaria 

municipal. 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Diante da situação apresentada, existem estudos para a 

construção ou substituição da pinguela existente por uma pinguela de 

concreto?  

 

2 – Caso afirmativo, poderão ser utilizadas as vigas de concretos 

existentes no departamento responsável? Se negativo, expor os reais motivos. 

 

3 – Considerando que os moradores estão enfrentando 

dificuldades para se locomover para outros bairros. Qual o prazo máximo 

para o inicio e para a conclusão da obra na referida pinguela? 

 

4 – Caso Negativo, expor os reais motivos. 

 

5 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 

 

 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de março de 2011. 
 
 



 

 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente 

 


